

# *Fortalecen Bolivia y Paraguay integración entre pueblos*

---



La Paz, 12 jun (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, aseguró en su cuenta en twitter que las heridas de contiendas bélicas del pasado con Paraguay están cerradas.

En una misiva a propósito de los 84 años del cese de las hostilidades de la Guerra del Chaco, sentenció Morales que en la actualidad los Gobiernos de los dos países profundizan la integración para el desarrollo de sus pueblos.

El jefe de Estado paraguayo Mario Abdo Benítez de visita en Bolivia para participar en el primer gabinete binacional, aseguró su compromiso por mantener la paz y la cooperación entre ambas naciones.

Junto al hermano [@MaritoAbdo](#) conmemoramos el 84 aniversario del cese de hostilidades de la Guerra del Chaco. Estamos escribiendo una nueva historia: la historia de la integración. [#Bolivia](#) y [#Paraguay](#) estamos dando un ejemplo de unidad y hermandad para toda la región. [pic.twitter.com/tcnDPhodaX](https://pic.twitter.com/tcnDPhodaX)

— Evo Morales Ayma (@evoespueblo) [12 de junio de 2019](#)

Por primera vez, Bolivia y Paraguay se reunirán al más alto nivel, con el objetivo de hacer seguimiento a la agenda de temas comunes, impulsar nuevos proyectos de cooperación e integración, y fortalecer las relaciones de comercio. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/193218-fortalecen-bolivia-y-paraguay-integracion-entre-pueblos>



**Radio Habana Cuba**